

PHIRA PRESENTA UN VIDEO SOBRE LA IMPORTANCIA DE LA CORRECTA FABRICACIÓN DE LOS PARAGOLPES

Phira, en colaboración con CZ presenta un video informativo sobre la importancia de la correcta fabricación de los paragolpes, especialmente dirigido a los profesionales de la reparación y el mantenimiento de estos elementos básicos en la seguridad tanto del vehículo, como de sus ocupantes y los peatones.

Bajo el título ¿La estética es suficiente? El video detalla lo que puede ocurrir si no se tienen en suficiente consideración aspectos clave como la forma, el material o el propio proceso de fabricación.

En el video puede verse, a través de una sencilla prueba de caída, la diferencia de comportamiento de dos paragolpes que sólo aparentemente fueron fabricados con el mismo material...

La importancia de las certificaciones y las marcas de calidad a la hora de distinguir los diferentes niveles de calidad también se reflejan en este video, proporcionando al usuario elementos para su máxima tranquilidad y confianza.

Y es que, como bien se demuestra en el video, aunque a veces las propiedades de los materiales puedan pasar desapercibidas por un aspecto estético muy cuidado, éstas son fundamentales para garantizar la correcta funcionalidad de la pieza.

Ver aquí: <http://youtu.be/mA2alRqvRLo?list=UUcN9jcCKrNiwiTr3DTY6S1w>